
◆期首会員数　     　35名         ◆入会者　          0名      ◆退会者　  0名　     ◆現在　　35名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2024年12月3日　 第1826例会　No19

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆12/3例会出席     19名　       ◆免除者出席 　  6名　       ◆欠   席    15名           ◆出席率 　61.29%　
　

◆司会　　岩田伸治SAA副委員長　　　◆四つのテスト 馬場隆寿さん　　　◆ご来訪ロータリアン　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　
◆会長挨拶　　　 中西祥之会長　

皆さんこんにちは。本日は、我が家のお犬様に関する第３

弾のお話をさせていただきたいと思います。こんなくだらな

い話を何度もしていいのだろうか？と不安ではあります

が、数名の方から「犬の話を楽しみにしている」とのお話を

いただきましたので、意外と好評かもしれないと勝手に判

断しまして、今日もお話しさせて頂きます。今日は、散歩

のお話です。散歩は、基本的に、毎日、私が仕事から

帰った後、夕飯前に行きます。我が家のお犬様は散歩が

大好きです。ご飯と散歩のためにのみ生きていると言って

も過言ではありません。この前お話ししたとおり、私に寄っ

てくることはないお犬様ですが、「散歩」という言葉には反

応して、寄ってきます。散歩の行程は、山の上にある我が

家の住宅街を一周する３０分～４０分ほどの行程です。ま

ず、我が家を出ると、下り坂を行きます。このときは、普通

の散歩です。「普通の散歩」ですので、お犬様が私の少し

前を歩いて、気になる場所に着くと止まってトイレをしたり、

匂いを嗅いだりしています。問題はこの後です。５分程度

の下り坂の後は、少し登り坂と平坦な道が交互に続くよう

な行程になります。この５分間の下り坂が終わった後、登り

坂と平坦な道になると、普通の散歩ではなくなります。ま

ず、お犬様は私より前にいません。リードの許す限り私より

後ろに陣取ります。そして、全体重をリードに預けて、私に

「お前が引張れ！」と言わんばかりの状態になります。仕

方なく、私が引っ張って散歩します。また、なぜか５メート

ルおきにリードを引っ張って止まろうとします。匂いを嗅ぎ

たいとかトイレをしたい、ということであれば問題ないので

すが、止まっても匂いを嗅いだりトイレをしたりしません。　

ただただ、ゆっくり歩くだけです。牛歩です。いや、象のよ

うです。頭にきて少しリードを引っ張ります。すると、全体

重を前足にかけて抵抗します。無理に引っ張ると怪我する

ので、仕方なく少しゆっくり歩いて、徐々にスピードを上げ 

　  創立40周年実行委員会報告　
　　久田松春樹４０周年実行委員会事務局長

◆結婚・誕生・入会祝い　12/1-12/7

　　【誕生祝】  

　嶽本孝二さん  

　　【入会祝】  

　島崎義忠さん  

　北口功幸さん  

ます。すると、また５メートルしてリードを 引 っ 張 ります。この

繰り返しです。 先ほど申し上げたとおり、散歩は、私が仕事

から帰って夕飯の後にします。大変お腹がすいています。

周りの家からは、焼き魚、カレーなど夕飯の匂いが漂ってき

ます。イライラがマックスになるのですが、蹴ったり暴力をふ

るうわけにはいきません。仕方なくお犬様にお付き合いする

しかありません。私にとっては、散歩の時間もストレスです。

下僕とは何と大変な存在なのでしょうか。そんなことを実感

させられています。 

 

 

◆幹事報告　　久田松春樹幹事　    

①例会変更並びに休会の件　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

長崎北RC　12/23(月)忘年例会の為ヒルトン長崎　　　　　　　

〃　1/6(月)→1/10(金)新年家族懇親会の為　料亭橋本　　　

〃　　12/30(月)定款第７条第１節により休会　　　　　　　　　

②本日の理事会は来週に延期 



四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆ハイライトよねやま　296号　　

これからのスケジュール

　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 12/3　　 19,000円　　  　　累計 　409,000円

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 12/3　    　8,000円　　      累計　    92,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 12/3　   　 8,000円　         累計　   104,000円

◆会長　中西祥之　幹事　久田松春樹　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:野崎地平　◆編集:事務局　中田久美子

卓話

◆ニコニコ箱　

みなさん、こんにちは！12月のイマンです。今回は2つの

報告があります。ひとつめは、少し真面目な話ですが、研

究の展開の話です。私の卒論研究の対象地域はマレー

シアのある国立公園でして、当然ながらそこで調査する

ためには許可が必要です。許可を得るために、3ヶ月前

ほどから、ほぼ毎週、1通のメールを送っていますが、こ

れまで全然返事が来なかったです。だが、3日前に、やっ

と返事が来ました！これで私の研究を進ませることができ

るようになりましたので、本当に嬉しいです。2つ目の報告

は、先日、米山奨学生と学友会と共に交流会に行ってき

ました。そこで私は70人のためにマレーシア料理を振る

舞っていました。料理を作るのが、意外と楽しかったで

す！思い出に残る1日でした。 

一般社団法人　長崎国際観光コンベンション協会　　　　

理事長　　田中雅資さん 

「長崎観光の現状と今後について　　　　　　　　　

－インバウンド編」 
 

5年ぶりの韓日親善会議で韓国学友会がアピール

■中西祥之さん　田中様、本日はお忙しい中、ありがとう　　　

ございます。卓話楽しみにしております。 

■島崎義忠さん　明日が私の入会記念日です。先日創立　　

４０周年を元気に迎えられたのも、会員の皆さんから頂いた 

若いエネルギーのお陰です。今後ともこのロートルとの付 

合い、　宜しくお願いいたします。 

■北口功幸さん　入会２２年。永遠の“下っ端”です。 

■嶽本幸次さん　誕生日自祝。12/４で５２才になります。　　

体重５２㎏、エイジシュートならぬエイジウエイト達成しました。 

■柳龍一郎さん　本日の卓話　田中理事長様、どうぞよろし 

くお願いいたします。よろしければ、いや、是非入会もご検討 

下さい。 

 

第2530地区 初の「学友ナイト」開催 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　　　　　　イマンさん(マレーシア) 

◆委員会報告　

ゴルフ同好会(古里安幸担当幹事) 

例年５月に開催されておりました、第９・１０グループの親

睦ゴルフ大会の件ですが、今回は記念すべき５０周年と

いうことで、日程：２０２５年７月２１日（月・祝） 

場所：長崎国際ゴルフ倶楽部で開催されますので、皆様

多数のご参加をよろしくお願いいたします。 

 

　12月10日(火)は年次総会
 
  年次総会に於いて、次年度の役員および理事
の選挙を行います。会員総数の３分の１をもって
年次総会の定足数と致しますので、皆様の例会
へのご出席をよろしくお願いいたします。  


